

まちかど  
街角アルバム 四季折々

署名記事はまちかど特派員から。皆さんからの情報もお待ちしています。☎秘書広報課 ☎70・5606



**小園公園の可憐な2つの野生ラン**

10月3日、中央公民館で公民館講座「公園に咲く可憐な二つの野生ラン」の講演があり、18人が参加しました。市生涯学習人材バンク登録者の岡田伸夫さんから、絶滅危惧種のマヤラン・サガミランについての話などがありました。その後、植物に関心のある参加者が円になって、思いや経験を語り、有意義な講座のようでした。

【高橋 元】

**ウォーキング会が開催されました**

10月4日、大上地区社会福祉協議会によるウォーキング会が開催され、25人の市民が参加しました。今回は、大上ゆめ公園から座間市内の印刷工場まで歩き、工場見学をしました。工場では、説明を聞きながら、最新の輪転機を使用し、新聞が高速で印刷される様子を見学しました。

【大滝 隆司】



**あやせ伝統文化いけ花親子教室 7回目開催**

10月8日、中央公民館であやせ伝統文化いけ花教室の7回目が開催され、親子50人が参加しました。今回のテーマは「文化祭に向けて」で、今年のおあやせ文化芸術祭で展示する作品の練習を行いました。参加者は真剣な様子で取り組み、完成した作品を見て「楽しくできました。自信作ができたと思います」と話していました。

【福島 順一】【写真提供:同教室 鳥海恭子さん】

**がんばったコスモスたち**

10月8日、落合南地区で、コスモスと新幹線のツーショットが撮れました。あちこちのコスモスが、先日の台風により倒れる中、あのすごい強風に、耐えて耐えてがんばったコスモスたちに拍手です。

【馬場 正勝】



**アロマヨガの体験をしませんか**

10月10日、早川自治会館で早川地区健康普及員による「アロマヨガ体験してみませんか?」が開催されました。参加者は、アロマオイルの香りの作用でリラックスができることと、ヨガを行えば、より心と体のバランスが整えられることを体験していました。

【片岡 廣一】

**「読む楽しさをすべての人に」ほたるの会**

10月17日、市内で「拡大写本」の活動をしているボランティアグループ「綾瀬市拡大写本奉仕会ほたるの会」を訪ねました。拡大写本とは、視力の弱い方や小さな文字を読むことが困難な方向けに、文字を大きく書き直すことです。同会は「読む楽しさをすべての人に!」をモットーに、平成3年の創立以来、小学生や中学生が使用する教科書などの拡大写本を作っています。

【福島 順一】